

Moyen-Ogooué/Lambaréné/Premier arrondissement/PDG

Dodo Bounguendza en soutien "aux candidats de la rive droite"

Jonas OSSOMBEY

Lambaréné/Moyen-Ogooué

LES candidats "Pdgistes" du premier arrondissement de la commune de Lambaréné ont reçu, samedi en après-midi, la visite, en forme de soutien, de leur camarade secrétaire général Éric Dodo Bounguendza. La rencontre entre le SG, les candidats et les nombreux militants de cette circonscription électorale a eu lieu à l'esplanade de la mairie de Lambaréné.

Eric Dodo Bounguendza, hôte des trois fédérations du premier arrondissement s'est d'abord dit satisfait de l'accueil qui lui a été réservé. Avant de justifier sa présence en ce lieu de la ville du Dr Albert Schweitzer. «Je suis ici en tant que fils de la province



Photo : Estère Ndiorum

Une phase du show des Pdgistes à Lambaréné.

et plus singulièrement du premier arrondissement de Lambaréné. La ville qui m'a vu grandir. Je suis ici en tant que militant du Parti démocratique gabonais et en tant que secrétaire général pour

vous demander de voter les listes du PDG. Voter ces deux dames de valeur, c'est respecter la décision du distingué camarade président, Ali Bongo Ondimba, qui a voulu donner la chance aux

femmes et aux jeunes dans notre pays», a-t-il indiqué. Poursuivant son propos, le secrétaire général du PDG a martelé : «Nous devons, en tant que militants du grand parti de masses, aller

tous voter avec tous les membres de notre famille et ceci, avant 14 heures de la journée. Je peux compter sur vous dans cette élection qui va donner une majorité confortable à notre distin-

gué camarade président afin de bien diriger et dérouler son programme de société. Pour lequel la majorité des Gabonais lui ont donné leurs voix en 2016. Je suis venu aussi pour prendre rendez-vous pour revenir ici le 07 octobre pour fêter notre victoire».

Des propos qui ne semblaient pas avoir réjoui certains "Pdgistes" et leurs sympathisants de la rive gauche (deuxième arrondissement). Ces derniers, précise-t-on, ont très peu apprécié ce que beaucoup considèrent comme une «injustice» de la part du secrétariat exécutif de leur parti. Pendant que d'autres militants, plus conciliants, estiment que «l'autre côté, il y a certainement un intérêt particulier. Chez nous, c'est plus serein».

La coalition UN-RHM a lancé les hostilités

JO

Lambaréné/Moyen-Ogooué

LA campagne électorale a pris un tournant décisif le week-end dernier, à Lambaréné, où tous les candidats sont désormais sur le terrain en vue de la conquête des deux sièges de député et des conseillers municipaux. C'était le cas de la coalition Union nationale (UN)-Rassemblement Héritage et Modernité (RHM) qui a lancé la sienne samedi écoulé à l'École privée protestante du quartier Adouma.

Devant une assistance, non négligeable, la tête de liste aux locales et candidat aux législatives, Paul-Marie Ndjambiempo Gondjout, par ailleurs secrétaire exé-

cutif adjoint de l'UN, a effectué sa première sortie dans une ambiance festive. La prise de parole de ses partisans a donné lieu à des motions de soutien.

Il est revenu sur le choix d'Adouma pour lancer sa campagne. A l'en croire, ce quartier est un emblème de la ville créée par le célèbre médecin Albert Schweitzer. Selon lui, son initiative est une «célébration de ce symbole». Non sans insister sur le caractère cosmopolitique de ce «carrefour» qui regroupe les populations autant autochtones que celles venues d'ailleurs. «Rive gauche, rive droite et l'île Zilé, nous sommes forts ensemble», a-t-il clamé.

En outre, il a donné les raisons de sa candidature à ces élections. Pour lui, il est question de faire tomber



Photo : Estère Ndiorum

Le candidat Paul Marie Gondjout lors du lancement de sa campagne électorale.

«le Baobab PDG». Lequel serait à l'origine des maux

de cette ville et ses habitants. «Commençons par

faire tomber le pouvoir ici à Lambaréné», a martelé

l'orateur. Autre motivation, son ambition de «confirmer» les résultats de l'opposant Jean Ping dans cette province à l'élection présidentielle de 2016. «Cette victoire doit se matérialiser ici lors du prochain vote», a-t-il lancé.

S'il n'a pas manqué de fustiger l'école, la santé et l'insalubrité, M. Gondjout a invité à la responsabilité lors de la campagne. «Nous la voulons responsable. C'est le meilleur qui va l'emporter», a-t-il déclaré. Interpellant les siens à se battre pour faire triompher leurs idées. Toutefois, il a prévenu : «A tous ceux qui veulent s'ingénier dans la fraude, ils nous trouveront». A la fin, il a présenté les colistiers de la coalition UN-RHM dans les deux arrondissements.

Ogooué-Maritime/Port-Gentil/1er arrondissement/PDG

Forte mobilisation autour de Pascal Houangni Ambouroué

CNE

Port-Gentil/Gabon

ALORS qu'il ne reste plus que cinq jours avant le vote du 6 octobre prochain, Pascal Houangni Ambouroué, candidat PDG aux élections législatives dans le 1er arrondissement de Port-Gentil, continue d'investir le terrain. Ngadi, Derrière-le-lycée, Camp Sarah sont les zones où il s'est rendu ces derniers jours avec ses équipes. Sur la route de l'aéroport aussi.

Des contrées où l'on a observé une grande mobilisation autour du candidat du parti au pouvoir, qui continue de partager son plan

d'action et de réitérer son engagement à lutter contre le chômage et la pauvreté qui accablent plusieurs habitants de sa circonscription. Des initiatives dans ce sens ont déjà été lancées par lui. L'on pense notamment à la "Semaine de l'initiative privée", qui est un programme d'accompagnement et d'autonomisation des jeunes de Port-Gentil à travers les activités génératrices de revenus faciles d'application. A travers ce programme, plusieurs centaines de compatriotes ont déjà bénéficié de divers équipements pour s'auto-employer. De telles actions ne passent donc pas inaperçues. D'où les assurances d'un vote dès le premier



Photo : CNE

Pascal Houangni Ambouroué et ses équipes ont entamé la dernière ligne droite de la campagne.

tour, qui lui sont promises par les populations des zones où il s'est rendu.

Au demeurant, Pascal Houangni Ambouroué entend œuvrer au développe-

ment de sa circonscription électorale, conformément à la politique de l'égalité des

chances prônée par le chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba. Vision qu'il juge du reste réaliste. «Nous allons entamer et initier, sous l'impulsion du président de la République, un certain nombre d'actions dans les domaines de l'éducation, de la formation, de la santé, des routes, de l'électricité, de l'eau, etc. L'objectif étant de permettre aux populations du premier arrondissement de Port-Gentil de s'épanouir», a-t-il assuré.

Notons qu'à chacune de ses étapes, Pascal Houangni Ambouroué est accompagné de tous les colistiers de la liste PDG aux locales conduite par l'ancien ministre Jean Richard Sylong.